

# Denuncian el deterioro del transporte a las universidades de Alicante y a la Miguel Hernández de Elche

11/09/2017



Jóvenes de Izquierda Unida han denunciado los problemas que sufre el transporte universitario en el nuevo curso lectivo. La línea de la Universidad de Alicante ha eliminado el "bono cuatrimestral plus" que permitía a los alumnos acudir durante todo el curso y en periodo de exámenes, sin recurrir al bono anual que suponía un importante desembolso.

De esta forma el coste del transporte aumenta hasta los 700 euros, como mínimo, lo que supone un desembolso importante para las familias. El panorama

es peor para los jóvenes que asisten a la Universidad Miguel Hernández de Elche, puesto que solo disponen de dos bonos, el de 20 viajes de unos 47 euros y el mensual de más de 85 euros, con precios similares a los de la UA, pese a que la UMH se encuentra diez kilómetros más cerca. A esta situación se suma la eliminación de paradas a finales del pasado curso, por lo que entienden que el servicio ha empeorado y reclaman que este deje de ser un negocio.